

La survie de l'école de musique en question

Le Champ-Saint-Père — En proie à de graves problèmes financiers dus à la crise sanitaire, l'association Musique à Champ Saint-Père voit son avenir compromis.

Musique à Champ-Saint-Père est une association vivante qui emploie deux salariés et compte 47 élèves, dont 28 enfants, venus de 17 communes. Comme toute association, quand arrive la pandémie, elle se retrouve sans ressources, rembourse les cotisations déjà perçues et puise dans ses économies pour continuer à payer ses salariés ainsi que les charges qui vont avec (Urssaf, etc.).

Sa comptabilité est gérée par la Maison départementale des associations de Vendée (MDAV) et des aides lui sont accordées à hauteur de 75 %. « J'ai bien pris soin de tout déclarer comme il faut, c'est ce qui m'énerve, on est pénalisé, alors qu'on a commis aucune faute », déclare Séverine Loridan, l'actuelle présidente.

Les aides à rembourser sans explications

Car en 2020, l'administration lui réclame les aides versées, soit environ 4 000 €. Ayant puisé dans ses réserves, l'addition est lourde. Mais grâce à un échéancier adapté, la dette sera acquittée à la fin du mois, certes, mais le résultat est une trésorerie à zéro. « Si nous finissons l'année en négatif, je ne prendrai pas le risque de rouvrir en septembre », annonce la présidente, qui a commencé à essayer de régler le problème.

En effet, Séverine Loridan a sollicité les 17 communes d'où sont issus tous ses élèves, cela va de Talmont-Saint-Hilaire à Curzon, à raison de 150 € par administré, et certaines ont très vite réagi en versant la somme due. Une autre subvention a été



L'association propose de l'éveil musical à base de chants, de rythmes et de jeux à partir de 6 ans, jusqu'à la chorale pour adultes, en passant par les cours de guitare, batterie et piano.

PHOTO : OUEST-FRANCE

octroyée par le conseil départemental, le tout-permettant tout juste de maintenir la tête hors de l'eau et de ne rater aucun paiement de salaire ou autre.

La solidarité et un petit espoir

La solidarité entre musiciens a joué aussi, l'orchestre Harmonie de Mareuil-sur-Lay, par l'intermédiaire

de Bertrand Dupont, qui organise un concert à la salle de sport de Saint-Vincent-sur-Graon le 3 juin, a proposé à l'association péroise de tenir la buvette ce soir-là et d'encaisser tous les bénéfices. Il reste également une prestation que Musique à Champ Saint-Père organise le 10 juin, afin que tous les talents, enfants et adultes s'expriment sur scène. « Je compte beaucoup sur ces événements

pour continuer cette belle association, j'ai aussi créé une cagnotte Leetchi où il commence à y avoir des dons, aussi modestes soient ils, on peut faire des dons sous enveloppe à la mairie de Champ Saint-Père. Ce serait vraiment un crève-cœur d'être obligée de dissoudre une belle association qui fonctionne très bien », conclut Séverine Loridan, émue.